
　　　　　　 令 和 ３ 年 第 4 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 議 一 覧

※７月15日

一括
一問
一答

１．再議について

(1) 再議とは

・なぜ再議なのか

・議会の議決に対する考え方について

(2) 学校給食無償化推進費（中３）について

・財源について

・コロナ禍における進学応援費としてはどうか

・次年度以降，完全無償化に向けて進めるのか

・段階的な実施とは

(3) 財源確保について

・受益者負担の見直しについて

・目的税の新設について

(4) 議会への対応について

・当初予算提出前にあらかじめ議会に説明し理解を求める

ということとは
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